
Die Integrationskarte des Kreises Steinfurt bietet einen Überblick über wichtige Institutionen, 
Initiativen und Angebote für Menschen mit Migrationshintergrund. Anhand der Detailansicht 
besteht die Möglichkeit der direkten Kontaktaufnahme via Telefon oder E-Mail. Die 
Integrationskarte ist auf Deutsch, Englisch, Russisch und Arabisch verfügbar.

Für weitere Details nutzen Sie den Link: www.kreis-steinfurt.de/integrationskarte

The integration map of Kreis Steinfurt provides an overview of important institutions, initiatives 
and other offers for people with a migration background. With this detailed view of all contacts, 
you have the possibility to reach out via phone or email immediately.
The integration map is available in German, English, Russian and Arabic. 

For more details, use the following link: www.kreis-steinfurt.de/integrationskarte
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